

Protokoll:

Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig informiert, wie in der Sitzung des Haupt- und Finanzausschuss am 30.04.2012 gewünscht, dass durch den Verzicht auf den Ausbau des westlichen Löhrondells Mittel in Höhe von 1.713.600 € nicht verausgabt werden würden.

Rm Kühenthal (BIZ) erklärt, die BIZ- Fraktion werde diesen Beschluss aufgrund der Haushaltslage mittragen.

Rm Scherhag (CDU) erinnert daran, dass der Platz als Geschenk an die Stadt Koblenz zum 2000-Jährigen Bestehen von der Handwerkskammer Koblenz gestaltet wurde. Positiv sei nun, dass davon Abstand genommen werde, die neu geplanten Maßnahmen für viel Geld umzusetzen und so das Geschenk nicht einfach zu verändern.

Beigeordneter Prümm nimmt auf die Aussage von Rm Scherhag Bezug. Hätte man die Neugestaltung des Platzes beschlossen, wäre diese selbstverständlich mit der Handwerkskammer abgestimmt worden.